

Motion sur la DHG, du personnel avec leurs syndicats: SNES, SNFOLC

Considérant les moyens attribués par l'IA:

- Suite à un refus d'inscrire trois élèves à la rentrée 2007 en classe de 6ème, les effectifs par classe ont été portés au maximum de 25 pour 3 classes et de 24 pour la 4ème classe. En intégrant ces inscriptions, l'ouverture d'une 5ème classe de 6ème aurait été possible, abaissant ainsi de manière significative le nombre d'élèves par classe. Nous constatons également que les effectifs prévus en 6ème à la rentrée 2007 étaient de 89 élèves, pour la rentrée 2008 ils seront de 97 élèves; les structures ne changeant pas, elles, soit 4 classes.
- Nous constatons dans cette DHG une disproportion d'heures supplémentaires (+11h) au détriment d'heures postes (-19h), ce qui amènera à des compléments de service donnés dans d'autres établissements au lieu de créer des postes selon les nécessités spécifiques du collège.
- Sur la répartition proposée par le chef d'établissement, malgré une demi-journée banalisée sur le thème dysfonctionnements et violence au collège trois semaines auparavant, nous avons découvert à notre plus grande surprise et sans aucune consultation la suppression d'un grand nombre d'heures. Le document initial sur la proposition de répartition de la DGH distribué en Commission Permanente est modifié sans cesse. Cela gêne les consultations entre collègues.
- Perte d'environ une demi-heure de cours en Mathématiques et en Français en 5ème, 4ème, 3ème. Quid de la réalisation de l'ensemble des programmes aux vues des situations difficiles de notre établissement. Des compléments horaires seront imposés aux collègues ! Nous refusons cette situation d'autant plus que des heures de cours sont supprimés. Des postes complés sont scindés pour rendre des compléments à d'autres établissements.
- Perte du groupe sigma en Technologie en 4ème.
- Une seule heure de chorale attribuée sous forme d'heure labo alors que la 5ème CHAM est ouverte. Le rétablissement des deux heures semaine est demandé.
- Disparition à nouveau d'une demi-heure dans la maintenance informatique et B2I. De trois heures avec deux enseignants il y a deux ans, nous arrivons à une heure avec un seul enseignant dans cette répartition. Nous demandons le rétablissement des trois heures initiales et des deux enseignants afin d'assurer tant la maintenance informatique du réseau pédagogique que l'évaluation du B2I pour la majorité des items.

SEGPA:

- La suppression des deux postes d'atelier (cuisine et pressing) et d'un demi-poste d'instituteur spécialisé rentrent dans le cadre général de la destruction de l'enseignement spécialisé. On nous propose une autre version de la répartition de la DGH SEGPA avec la suppression d'un seul atelier et aucune suppression de poste en enseignement général. Quelle version devrions-nous voter? Nous avons accepté cette année une mise en réseau des ateliers de trois SEGPA (Perrin Vitry, Politzer Ivry et Rabelais Vitry), pour permettre aux élèves de troisième de découvrir des champs professionnels variés. Malgré cet effort consenti par les enseignants, nous constatons que la fermeture des postes se poursuit inexorablement (2005: fermeture d'une classe de 6ème, 2006: une classe de 5ème, 2007: une classe de 4ème, 2008: une classe de 3ème). Ces fermetures aboutissent à une division par deux des effectifs et des postes.

Nous avons constaté qu'un certain nombre d'élèves du collège auraient pu bénéficier de l'enseignement en SEGPA.

Nous refusons les fermetures de postes. Nous entendons les défendre afin de permettre aux élèves qui en ont besoin de bénéficier d'un enseignement adapté.

Pour toutes ces raisons, un grand nombre du personnel réuni en AG le 21 Février 2008 a décidé de se mobiliser dans un mouvement de grève à compter du Mardi 11 Mars, reconductible.